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VERWENDUNG 
 
Die RC 1 ist eine wiederaufladbare Akku-Taschenlampe mit Krypton 
Leuchtmittel (KR 2,2V/0,5A/P13,5). Sie wird mit einem 
umweltfreundlichen 2,4V NiMH-Akku mit 1200mAh betrieben und kann 
direkt an jeder 230V Steckdose geladen werden. Befestigung mittels 
Magnetfläche möglich. 
 
AUFLADUNG DER AKKU-TASCHENLAMPE 
 
Laden Sie die Akku-Taschenlampe vor dem ersten Gebrauch auf. Zum Laden der RC 1 ziehen Sie den 
kompletten hinteren Teil der Lampe (bestehend aus Akku, Ladeelektronik und Netzstecker) aus dem Schacht 
heraus. Dieser Teil wird nun einfach wie ein gewöhnliches Haushaltsgerät in eine 230V Steckdose eingesteckt. 
Der integrierte Akku wird dann automatisch geladen. Der Ladestrom entspricht ca. 120mA. Die Ladedauer bis 
zur Maximalladung  beträgt ca. 10h. Der Akku-Pack kann danach in der Steckdose verbleiben. Die RC 1 wird , 
sofern Sie sie nicht benutzen, dauernd geladen. Damit wird einer Selbstentladung vorgebeugt.                                                            
 
LEUCHTDAUER 
 
Die Leuchtdauer der RC 1 beträgt ca. 120 min. 
 
ANWENDUNG 
 
Bei Bedarf nehmen Sie  die Akku-Taschenlampe aus der Steckdose. Durch Betätigen des Schiebeschalters wird 
die Lampe eingeschaltet. Durch den im Griff angebrachten Magnet kann die RC 1 an metallischen Oberflächen 
befestigt werden.  
 
AUSWECHSELN DER GLÜHBIRNE 
 
Durch Drehen gegen den Uhrzeigersinn lässt sich der Kopf der Lampe öffnen. Der Reflektor lässt sich nun 
zusammen mit dem Kopf aus dem Scheinwerfergehäuse herausnehmen und die Glühlampe kann gewechselt 
werden. Eine Ersatzbirne befindet sich direkt unter dem Reflektor im Lampenkopf.                                                                             
 
ZUBEHÖR 
 
Blaue Trageschlaufe, 230V Netzteil, Ladeelektronik sowie 1200mA / 2,4V Akkupack sind in der Lampe 
integriert. Ein Primäradapter für England ist ebenfalls lieferbar. 
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HINWEIS 

Das Gerät bitte nicht Nässe und extremen Temperaturen aussetzen. Wartungs- und 
Reinigungsarbeiten nicht während des Ladevorgangs durchführen. Den Handscheinwerfer nur 
mit einem feuchten Tuch reinigen. Bei Defekt nicht öffnen, sondern wenden Sie sich bitte an 
autorisierte Fachhändler. 

 
UMWELTHINWEIS 
 
Akkus gehören nicht in den Hausmüll. Geben Sie verbrauchte Akkus bei Ihrem Händler bzw. der 
Batteriesammelstelle ab. 
 
 
 

Weitere 
aktuelle 

Informationen 
  

ANSMANN ENERGY GMBH 
Industriestraße 10, 97959 Assamstadt 
Tel.: 06294-4204-0 Fax: 06294-4204-43 
info@ansmann.de  www.ansmann.de  
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USE OF THE TORCH 
 
The RC 1 is a rechargeable torch with krypton bulb (KR 2.2V/0.5A/P13.5). It is powered by a 2.4 V NiMH 
battery pack with 1,200 mAh and can be recharged direct at any 230 V mains socket. The magnet allows the 
torch to be stuck to any magnetic surface. 
 
CHARGING 
 
Charge the torch before using it for the first time. To charge, remove the 
complete bottom part of the lamp (consisting of battery pack, charging 
electronics and power plug) from the slot. Connect it to a 230 V mains 
socket. The integrated rechargeable battery pack is then being charged with 
a charging current of approx. 120 mA. The charging time up to the 
maximum charge is around 10 hours. The battery pack can be left attached 
to the mains until it is needed. The lamp is charged continuously to avoid 
losing capacity. 
 
OPERATING TIME 
 
The operating time of the RC 1 torch is around 120 minutes. 
 
OPERATION 
 
If you want to use the torch, disconnect the battery pack from the mains. By pushing the slide switch towards the 
head of the lamp, the torch is switched on. The integrated magnet at the lower part of the torch allows the lamps 
to be stuck to metallic surfaces when in operation. 
 
REPLACING THE BULB 
 
Turn the head of the torch anticlockwise and remove the reflector and the bulb. The bulb can now easily be 
replaced. A spare bulb is attached to the inside of the lamp head. 
 
ACCESSORIES 
 
Includes: blue carrying strap, 230 V power supply. Charging electronics and 1,200 mAh/2.4 V battery pack are 
integrated in the torch.  
A mains adaptor plug for UK is available as special accessory. 
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WARNING 

Protect against high humidity and water. Do not expose to extreme temperatures. Do not clean 
and maintain the torch during the charging process. To clean the lamp only use a damp cloth. 
In case of a defect do not dismantle the torch or charger, but return it to an authorised dealer. 
 
 

ENVIRONMENTAL REFERENCE 
 
Rechargeable batteries are not to be disposed of via domestic refuse, but returned to dealers or battery collecting 
points. 
 
 
 

For further 
information 

please contact 
  

ANSMANN ENERGY GMBH 
Industriestraße 10, D-97959 Assamstadt 
Phone: +49 (0) 6294-4204-0  
Fax: +49 (0) 6294-4204-43 
info@ansmann.de   www.ansmann.de  
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